

## Los empresarios de Petrer podrán opinar sobre la modernización de los polígonos

22/07/2021



Imagen de la reunión.

Sesenta empresarios de los polígonos Salinetes y Les Pedreres han asistido esta mañana a un desayuno de trabajo organizado por la Concejalía de Desarrollo Económico del que ha salido la comisión promotora de las Entidades de Gestión y Modernización de estas dos áreas industriales. La constitución de esta figura jurídica recogida por la ley no exime la participación del propio Ayuntamiento como un propietario más, y sobre todo de las obligaciones directas del Consistorio sobre la prestación de servicios y el continuar trabajando

directamente en la modernización los polígonos. El concejal de Desarrollo Económico, **David Morcillo**, ha valorado de forma positiva la reunión y la gran acogida que ha tenido entre los empresarios de los polígonos y ha indicado que **“este instrumento es una voz para que los empresarios decidan las prioridades para mejorar los polígonos”**, y ha remarcado que **“la pandemia nos ha hecho tener una mayor conciencia de que mejor si hacemos las cosas unidos, y en esta comarca siempre hemos tenido un problema de asociacionismo empresarial”**.